

Schlossverein Schwarzenburg Jahresbericht des Präsidenten 2. Vereinsjahr 2012

Nach dem ersten "langen" Jahr (16 Monate) können wir auf ein erfreuliches Jahr zurück blicken. Wir konnten das Programm gliedern und die Ressortchefs haben ihre Arbeit mit der Suche nach geeigneten kulturellen "Leckereien" fortgesetzt. Allgemein durften wir von, wenn auch bescheidenen, Steigerungen der Besucherzahlen an den jeweiligen Anlässen profitieren.

Die Ressortchefs Daniel Jaun (Konzerte), Elisabeth Kollbrunner (Lesungen) und Judith Hofstetter (Kino) waren unermüdlich im Einsatz und haben 2012:

- 9 Konzerte
- 9 Lesungen
- 8 Kinoanlässe für Kinder & Erwachsene

organisiert, durchgeführt und abgerechnet. Ganz herzlichen Dank für den Einsatz!

Die Besucher wurden mit Flyern, den ebenfalls von Daniel Jaun verfassten, elektronischen Newsletter und Plakaten auf unsere Angebote aufmerksam gemacht. Wir konnten uns auch am Gantrisch Kulturforum, welches im November stattgefunden hat, präsentieren.

Ich konnte die Vorstandsmitglieder zu 3 Vorstandssitzungen und der Hauptversammlung einladen.

Die Sekretärin Ursula Kislig verschickte 2 Briefsendungen an unsere Mitglieder. Die monetären Belange (z.B. Gage für die Künstler bereitstellen) werden durch unsere Kassierin Nina Lüdi und der Koordinatorin der Anlässe und Betriebsleiterin Rosmarie Keller, selbständig erledigt.

Mein Dank gilt all meinen Vorstandsmitglieder, den treuen Helferinnen und Helfer, welche unsere Ressortchefs bei den Anlässen unterstützen und natürlich all den treuen Besucherinnen und Besucher ohne deren Unterstützung der Verein ohne Bedeutung da stehen würde.

Wir blicken mit Freude und Zuversicht auf das 3. Vereinsjahr und danken schon jetzt für die zahlreichen Besuche unseres Kulturangebotes.

Schwarzenburg, 31.12.2012

Walter Wenger

Der Präsident